

La mouvance identitaire en France

Pierre Brouland – Kateřina Dvořáková

Université d'économie de Prague
République tchèque

pierre.brouland@vse.cz, katerina.dvorakova@vse.cz

Résumé. L'article décrit le mouvement identitaire apparu en France au tournant des années 2000. École de pensée plus que mouvement politique au sens traditionnel du terme, les Identitaires ont banalisé dans l'espace public des concepts comme ceux de « Français de souche », « Grand remplacement » ou « remigration ». Après avoir présenté les hommes, les organisations et l'idéologie de cette mouvance, l'article s'interroge sur les liens qu'elle entretient avec le Front national.

Mots clés. Les Identitaires. France. Extrême droite. Nationalisme. Bloc identitaire.

Abstract. The Identitarian Movement in France. The article describes the identity movement appeared in France at the turn of the 2000s. A school of thought rather than a political movement in the traditional sense, the Identitaires made commonplace in the public space concepts such as “native French”, “Great replacement” or “re-migration”. After presenting men, organizations and ideology of this movement, the article questions the links it has with the National Front.

Keywords. The Identitarians. France. Far-right. Nationalism. Bloc identitaire.